

Renforcement des mesures sanitaires dans plusieurs communes de La Havane



La Havane, 7 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a appelé ce lundi à renforcer les mesures sanitaires dans six communes de la capitale. Celles-ci comptabilisent la presque totalité des nouveaux cas de Covid-19 détectés dans notre pays, ces dernières semaines.

Le plan de mesures prévoit de placer sous quarantaine les quartiers accusant le plus grand nombre d'infections.

Les autorités sanitaires cubaines ont confirmé lundi matin 8 nouveaux cas. Les statistiques de ces derniers jours montrent une tendance à la hausse. Le Dr Roberto Morales, vice-premier ministre de Cuba a informé les plus hautes autorités de l'analyse faite par le ministère de la Santé et le Conseil de la Défense civile de La Havane. Il a proposé d'agir avec plus de rigueur dans ces communes notamment à El Cerro où les autorités sanitaires ont détecté un foyer de contagion ces derniers jours.

«Nous croyons qu'il faut continuer à insister sur la perception du risque notamment à La Havane. Nous avons franchement constaté que les gens n'agissent pas partout avec la même discipline par rapport aux mesures sanitaires établies pour cette phase».

Le Dr Morales a expliqué que les laboratoires spécialisés ont élargi leur capacité d'analyse d'échantillons afin de rendre plus massif le dépistage à La Havane.

«Nous avons décidé de concert avec le ministère de la Santé publique et avec la direction provinciale de la Santé, d'élargir les capacités de surveillance des laboratoires. Nous espérons porter à plus de 2 mille le nombre de tests réalisés dans une journée. Déjà hier, on a réalisé quelque 2 300 tests PCR à La Havane ».

Le vice-premier ministre a également plaidé pour le renforcement de l'enquête médicale à la base.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/227814-renforcement-des-mesures-sanitaires-dans-plusieurs-communes-de-la-havane>



Radio Habana Cuba